



## FINITIONS :

- Noir Laqué
- Blanc Laqué
- Noir Cendré

*Le caisson de grave Thétis 340 est l'élément indispensable de votre installation Home-cinéma.*

Polyvalent, il sera également un complément idéal pour votre système stéréo. Equipé d'un haut-parleur de 25 cm et d'un amplificateur de 250W, profitez d'une expérience unique et immersive.

Utilisant un principe de charge type Bass-reflex, il conserve un volume restreint malgré des performances étendues. Doté d'un évent laminaire, les bruits d'écoulement d'air sont considérablement atténués.

L'amplificateur Classe D développe une puissance de 250 Watts RMS, atteignant 400 Watts en crête. Muni de filtres à pentes raides, son accord avec vos enceintes principales est facilité.

Les caissons de grave Thétis sont dotés de nombreuses entrées, permettant de les associer à tous types d'amplificateurs disponibles sur le marché. Ils incluent une entrée LFE non filtrée, les classiques entrées RCA, et enfin des entrées haut-niveau pour les amplificateurs dépourvus de sortie adaptée.

Différents réglages sont disponibles, tels que l'ajustement du volume, de la fréquence de coupure et de la phase, permettant un ajustement optimal avec vos enceintes principales.

Chaque caisson de grave Thétis est fourni avec une télécommande, un affichage à LED en façade assurant la visibilité du réglage sonore. Il dispose également d'une mise en veille / sortie de veille automatique.

### TYPE

Bass-Reflex

### DIAMÈTRE HAUT-PARLEUR

25 cm

### PHASE

0-180 (2 positions)

### BANDE PASSANTE (+/- 3dB)

25 Hz - 120 Hz

### PUISSANCE ADMISSIBLE (Watts RMS)

250 W - Classe D

### ALIMENTATION

100-240V / 50-60 Hz

### ENTRÉES

LFE - Line IN (L/R) - Speaker IN

### SORTIES

Speaker OUT

### AFFICHAGE

Afficheur volume en façade

### VOLUME

Bouton rotatif - Télécommande IR

### RÉGLAGE FRÉQUENCE DE COUPURE

Bouton rotatif 30-120 Hz

### ALLUMAGE / VEILLE AUTOMATIQUE

ON/OFF

### DIMENSIONS

340 x 340 x 380 mm

### POIDS NET

16,1 kg

### CODE EAN

Noir Laqué : 3660216007575

Blanc Laqué : 3660216007582

Noir Cendré : 3660216007599



#### FINISHES :

- High Gloss Black
- High Gloss White
- Black Ash

*The Thetis 340 subwoofer is the essential part of your home theater set-up.*

Versatile, it will also be an ideal complement to your stereo system. Equipped with a 25cm driver and an amplifier of 250W, it will make your experience unique and immersive.

Using a bass-reflex principle, it keeps a limited volume despite its extended performance. With a laminar port, airflow noise is significantly reduced.

The Class D amplifier drives 250 watts RMS of power, 400 Watts peak. With steep crossover slopes, matching this subwoofer to your main speakers is easy.

The Thetis subwoofers feature numerous inputs, allowing them to be associated with all types of amplifiers. They include a direct LFE input, standard RCA, and high-level inputs for amplifiers with no suitable output.

You can adjust the volume, the phase, and the frequency roll-off for a perfect fit with your main speakers.

Each Thétis subwoofer is supplied with a remote, an LED display on the front panel providing visibility of the sound setting. It also features an automatic standby/wake mode.

#### TYPE

Bass-Reflex

#### WOOFER SIZE

10 inch

#### PHASE

0-180 (2 positions)

#### BANDWIDTH (+/- 3dB)

25 Hz - 120 Hz

#### POWER HANDLING (Watts RMS)

250 W - Classe D

#### MAIN INPUT

100-240V / 50-60 Hz

#### INPUTS

LFE - Line IN (L/R) - Speaker IN

#### OUTPUTS

Speaker OUT

#### DISPLAY

Front panel Volume display

#### VOLUME

Rotating knob - IR remote

#### CROSSOVER CUT-OFF FREQUENCY

Rotating knob 30-120 Hz

#### AUTO ON / STANBY

ON/OFF

#### DIMENSIONS

13,4 x 13,4 x 15,1 inch

#### NET WEIGHT

35,5 lbs

#### CODE EAN

High Gloss Black : 3660216007575

High Gloss White : 3660216007582

Black Ash : 3660216007599